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VESPERTINA TELEVISIÓN 
Miércoles 17 de Octubre de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
POLÍTICA 
Hubo una reunión privada entre diputados y el Secretario de gobierno Alfredo Botello, quien dijo 
que se habló del presupuesto y otros temas. Apuntó que ni se tiró línea ni se limaron asperezas, 
sino que fue una reunión cordial. (TVA) 
 

SOCIEDAD 
Se tiene la meta de entregar 56 mil créditos de FONACOT este año en Querétaro; van 21 mil al 
momento. (TVA) 
 
Continúan los deslaves en la carretera a Jalpan, después de las lluvias que se han presentado en 
las últimas semanas. Pinal de amoles y Jalpan de serra permanecieron incomunicadas por varias 
horas. En Pinal esperan que haya apoyos adicionales por parte de Gobierno del estado, para 
resarcir los daños. (TVA) 
 
Alfredo Botello dijo que se analizará la solicitud de Pinal de amoles para hacer frente a las 
afectaciones por las lluvias, pero dijo que esto toca a la Secretaría de Planeación y Finanzas. 
(TVA) 
 

MUNICIPIOS 
30 mdp invertirá el municipio de Querétaro en obras de infraestructura para todas las delegaciones, 
señaló Alfredo Arévalo. (TVA) 
 
Con inversión de los tres niveles de gobierno por 10 mdp, se contempla construir en Corregidora 
una planta para la producción de azúcar de agave, ya que no se tiene la denominación de origen 
para hacer tequila, señaló el Alcalde Germán Borja García. (TVA) 
 
Con más de 120 mil mil pesos de inversión arrancó en San Rafael, Corregidora un proyecto de 
producción acuícola que espera producir 3 mil peces en tres meses. (TVA) 
 



El DIF del municipio de Corregidora, busca incrementar el número de desayunos en caliente. 
Actualmente se manejan 30 mil en cakliente y 3 mil en frío. (TVA) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Continúan las largas filas en los centros para hacer el trámite de pago de la verificación y ya 
comienzan a darse largas filas, a pesar de que tienen hasta 15 días para hacerlo, señaló el 
Secretario de Desarrollo Sustentable, Renato López Otamendi. (TVA) 
 
Sondeo. Hay gente que dice tener tres días esperando realizar la verificación; la gente está 
molesta y dice que debió hacerse por color de calcomanía. (TVA) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
El 066 tiene menos de un año de haber sido puesto en funcionamiento, pero desgraciadamente, el 
principal problema está en las llamadas ociosas de de gente ignorante que no sabe para qué sirve 
una línea de emergencia. (TVA) 
 


